

## **PEDRO CURTIDO NARANJO. MEDALLA DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ.-**

El nombre de Pedro Curtido Naranjo está indisolublemente ligado al mundo del fútbol. Prácticamente desde la fecha de su nacimiento, en junio de 1978, este roteño ha tenido un balón en sus pies o en su cabeza, porque no sólo atesora una trayectoria deportiva de primer nivel, sino que actualmente es el máximo representante institucional del balompié en la provincia de Cádiz.

Pedro Curtido dio sus primeros pasos futbolísticos en la cantera de la Unión Deportiva Roteña, la que fuera su primera escuela deportiva y de valores, como él mismo explica. Pronto comenzó a despuntar y formó parte de la selección provincial de Cádiz y la andaluza en sus distintas categorías, llegando a ser campeón autonómico y subcampeón de España en la categoría sub-15.

Aún en edad juvenil firmó su primer contrato profesional con el Real Betis, club al que perteneció durante seis años. Desde entonces forjó una sólida carrera en la que destacó como goleador en equipos como el Real Zaragoza, Granada, Logroñés y Marbella, entre otros. Además, ha dejado su huella en clubes de la provincia de Cádiz como el Racing Portuense, Puerto Real, Los Barrios y Chipiona.

Este roteño afincado en Chipiona junto a su familia es entrenador UEFA B, se ha formado como monitor y socorrista de actividades acuáticas y posee estudios universitarios de Dirección Deportiva en Fútbol por la Universidad Juan Carlos I. Una vez finalizada su etapa como futbolista profesional comenzó a gestionar la Dirección de la Delegación de deportes del Ayuntamiento de Chipiona, cargo en el que permaneció durante seis años. Más tarde fue requerido por la Real Federación Española de Fútbol para actuar durante dos años como técnico de la entidad en Andalucía.

Fue el actual presidente de la Real Federación Andaluza de Fútbol, Pablo Lozano, quien se fijó en sus dotes de gestión y le propuso tomar las riendas de la Delegación Provincial de Cádiz en julio de 2021, asumiendo así el cargo de presidente que actualmente ostenta.

Entre sus logros de gestión al frente de la Delegación cabe señalar el aumento en un 30 por ciento del número de licencias, llegando ya a ser casi 33.000 los y las futbolistas federados en la provincia. Especial orgullo siente Curtido al hacer referencia como parte de su labor a la puesta en marcha en Cádiz de la primera Liga Andaluza Inclusiva para personas con diversidad funcional. Esta iniciativa, pionera en toda España, se ha extendido a día de hoy a todas las provincias andaluzas, donde son más de 1.500 los participantes. Pedro Curtido es también responsable del Área Social Corporativa, de Inclusión y de sostenibilidad y Medio Ambiente en la Federación Andaluza de Fútbol.

Una trayectoria que le ha supuesto obtener la bandera de Andalucía por el deporte, concedida por la Junta en el año 2023 y, por supuesto, la Medalla de la Provincia de Cádiz que otorga la Diputación en este año 2024.